

PRESSEMITTEILUNG

1. September 2022

CORIUS Gruppe erweitert Netzwerk um Standort in Starnberg

München/ Starnberg. Mit der Integration des Hautzentrums am Starnberger See, vormals bekannt als Praxisklinik für Dermatologie, wächst das Netzwerk der CORIUS Gruppe auf insgesamt 35 Standorte an. Damit gewinnt die Gruppe nicht nur Ärzt:innen mit ausgezeichneter Expertise in der Dermato-Onkologie, sondern erschließt auch einen weiteren deutschen Standort, um die flächendeckende medizinische Versorgung voranzutreiben.

Prof. Dr. med. Marc Heckmann ist Facharzt für Dermatologie und Venerologie, Allergologie und Phlebologie. In den im Starnberger Ortsteil Percha gelegenen Behandlungsräumen bietet er Patient:innen ein weitreichendes Leistungsspektrum von der klassischen Dermatologie über ästhetische Behandlungen bis hin zur Allergologie. Das Hautzentrum am Starnberger See mit seinen insgesamt vier Ärzt:innen ist dabei insbesondere auf die Diagnostik und Therapie der onkologischen sowie operativen Dermatologie spezialisiert.

Seit dem 1. September ist das Hautzentrum am Starnberger See nun Mitglied des größten dermatologischen und phlebologischen Netzwerks im deutschsprachigen Raum. „Wir freuen uns, mit dem Hautzentrum am Starnberger See und Herrn Prof. Marc Heckmann einen kompetenten und vertrauensvollen Partner gefunden zu haben“, so Heidi Niemöller, CEO der CORIUS Gruppe. „Der Standort befindet sich im Südwesten der Metropolregion München. Mit seiner Integration in das CORIUS Netzwerk gewinnen wir einen wichtigen Standort, mit dem wir aktiv zur Sicherstellung einer qualitativ hochwertigen medizinischen Versorgung in den Landkreisen beitragen.“



Bildunterschrift 1: Das Hautzentrum am Starnberger See – Außenansicht. Bildquelle: www.starnberg-werbeagentur.de



Bildunterschrift 2: Neues Logo Hautzentrum am Starnberger See.

Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen und phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten sowie eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karriereöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Seit der Gründung im Jahr 2017 umfasst das Netzwerk mittlerweile 35 Standorte. Das gemeinsame Ziel: Die Zukunft der Dermatologie zu gestalten.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter www.corius.de.

Weitere Informationen zum Hautzentrum am Starnberger See erhalten Sie unter: www.hautzentrum-starnberg.de.